

Le président Raul Castro reçoit à La Havane la secrétaire exécutive de la CEPAL



La Havane, 6 oct. (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a reçu ce jeudi à La Havane, Alicia Barcena, secrétaire exécutive de la CEPAL, la Commission Économique de l'ONU pour l'Amérique Latine et les Caraïbes.

Le Chef de l'État cubain et la secrétaire exécutive de la CEPAL ont analysé la situation régionale et en particulier l'impact des ouragans Irma et Maria sur un groupe d'îles des Caraïbes et des séismes qui ont secoué le Mexique, le mois dernier.

Alicia Barcena s'est dite reconnaissante de l'appui offert par les autorités cubaines à l'organisation de la conférence régionale sur la Femme qui se tient à La Havane sous les auspices de la CEPAL.

Ricardo Cabrisas, ministre cubain de l'Économie et de la Planification et Bruno Rodriguez, ministre des Affaires étrangères ont assisté à cette rencontre.



Radio Habana Cuba